

----- Message transféré -----

Sujet : [INTERNET] enquête publique stade eaux vives

Date : Fri, 23 Apr 2021 09:10:59 +0200 (CEST)

De

Répondre à

Pour

Bonjour.

Voici mes observations sur le chapitre V.4.7.Effets sur la consommation énergétique

Il est écrit: " En phase d'exploitation, le fonctionnement du stade d'eaux vives entrainera une consommation d'électricité lors du remplissage du parcours ou des manœuvres d'ouvrages (vague à surf et tapis roulant notamment). Toutefois, cette consommation sera ponctuelle et limitée dans le temps. Sur une année, on estime donc à environ 1300 h la durée moyenne de fonctionnement du SEV. Le débit moyen de fonctionnement est de 6 m³/s, soit une puissance associée de 259 kWh. En conclusion, la consommation annuelle en énergie du SEV est donc estimée à 340000 kWh. "

Pour plus de clarté, il serait judicieux de détailler les consommations énergétiques :

- pour la "vague à surf" (puissances nécessaires et durées associées)
- pour le "tapis roulant" (puissances nécessaires et durées associées).

La consommation annuelle, estimée à 340000 kWh, **correspond à celle d'un village de 170 foyers à basse consommation énergétique**. C'est tout à fait significatif, si on compare ces besoins du SEV aux besoins légitimes de 170 foyers qui sont économes en énergie.

Chacun (dont les particuliers et les collectivités publiques), dans chaque domaine et encore plus dans celui du sport et de la culture, doit apprendre à consommer moins d'énergie. Est-ce bien raisonnable de prévoir 340 MWh pour un bassin d'eaux vives ?

██████████

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] Bassin d'eaux vives epinal att. Mr Huck

Date :Fri, 23 Apr 2021 18:56:13 +0200 (CEST)

De

Répondre à

Pour

Bonjour Monsieur,

Permettez moi vous présenter mon avis en tant que spialien lambda concernant ce dossier:

Toutes autres considérations mises a part telles que d'écologie,de rentabilité,d'encombrement routier,de gloriole etc....; je pense que le point essentiel est qu'il est dommage de transformer une ancienne friche industrielle reconquise pour en faire une future friche touristique.

Ce lieu gratuit est actuellement très apprécié de tous,notamment par les plus démunis d'entre nous, placé comme il est à cette extrémité de la ville.

Donc,il est encore temps de faire preuve de bon sens et annulons ou déplaçons cet projet!

Je ne doute pas que vous tiendrez compte de ce genre d'opinion émise par bon nombre de citoyens, pour établir votre rapport.

Recevez mes salutations respectueuses.

[Redacted signature]